

Testata	Yacht Class
Data	Novembre-décembre 2017

Compte-rendu | Salon de Monaco

CRN Cloud 9 74 mètres de grand confort



82

Très attendu dans la Principauté, ce 74 mètres a été l'un des yachts les plus visités du MYS. Amarré en bout du quai de l'Hirondelle du port Hercule, on n'apercevait que lui avec ses hautes superstructures en aluminium. Nul besoin d'être devin ou grand spécialiste pour imaginer des volumes intérieurs nombreux et généreux dont la conception a été confiée au bureau de design d'Andrew Winch. Pour les amateurs de chiffres : 1 200 m² de surface extérieur et 1 000 m² en intérieur dont 400 pour l'armateur qui dispose d'un pont privé, d'une suite royale dotée de deux salles de bains et d'une terrasse. En plus de cet espace propriétaire, le **Cloud 9** propose six cabines VIP. Toutes ont été décorées sur la base de seize matériaux nobles le plus souvent dans des couleurs aux tons clairs. Le pont supérieur présente sur l'arrière un salon très convivial ouvert sur une terrasse assez grande pour faire office de salle à manger, avec une table pour 14 convives. Autre lieu pour prendre les repas, le cockpit qui par ailleurs est équipé d'une piscine qui surplombe un véritable beach club. Outre la vaste plateforme de bain, on trouve un salon intérieur avec une vue latérale au travers de hublots rectangulaires. Avec sa coque à déplacement à bulbe (meilleure stabilité et passage dans les vagues plus doux) et ses deux diesels Caterpillar de 2 682 ch, **Cloud 9** trace sa route à 16,5 nœuds et revendique une autonomie de 6 000 milles à 12 nœuds.

Longueur hors-tout : 74 m
Largeur : 13,50 m
Tirant d'eau : 3,40 m
Réservoir carburant : 250 000 l
Eau : 50 000 l
Déplacement : n.c.
Jauge : 2 200 GT
Matériaux : acier (coque) et aluminium (superstructures)
Motorisation : 2 x 2 682 ch Cat

Vitesse maxi : 16,5 nds
Vitesse croisière : 12 nds
Autonomie en croisière : 6 000 milles
Architecte naval : CRN
Design extérieur : Zuccon International Project
Design intérieur : Winch Design
Constructeur : CRN Ferretti Group (Ancône – Italie)





A very comfortable 74 metre

Highly anticipated in Monaco, this 74 metre was one of the most visited yachts during the MYS. Moored at the end of the Quai l'Hirondelle of Port Hercules, her high superstructures in aluminum could not be missed. No need to be a psychic or an expert to imagine the numerous and generous interior volumes, penned by Andrew Winch's design studio. For number enthusiasts : 1200 m² of outdoor areas, 1 000 m² of indoor space including 400 m² for the owner whose private deck hosts a royal suite with two bathrooms and a terrace. In addition, **Cloud 9** has six VIP cabins. Sixteen precious materials, mostly with light tones, were used to decorate them. The upper deck aft features a comfortable saloon opening onto a terrace large enough to act as a dining area, with a table for 14 guests. Dinner can also be enjoyed in the cockpit where is located a swimming pool overlooking a real beach club. There, in addition to the large swim platform is an interior saloon with rectangular portholes. Her displacement hull with a bulb (for a greater stability and a gentler passage of the wave), plus her two 2 682 hp Caterpillar diesel engines ensures **Cloud 9** a top speed of 16.5 knots and a 6 000 miles range at 12 knots.

